

COLLEGE YVES DU MANOIR VAUCRESSON

Compte rendu du conseil de classe du mardi 13 décembre 2011

Classe de 5^{ème} C

1^{er} trimestre

En présence de :

Mme Kohli, principal

Mme Dell Acqua (professeur principal et de français), Mme Alaya (mathématiques) Mr Bourouina (musique), Mme Brenner (histoire-géographie), Mme Chabert (latin), Mme Delcey (anglais), Mr Gouguet (sciences physiques), Mr Léveillé (SVT)

Parents délégués :

Patricia Minarro (titulaire APE)

Florence Michon (titulaire PEEP)

Isabelle Tibi (suppléante APE)

Fabrice Prorovner (suppléant PEEP)

Délégués élèves :

Alexandre Minarro

Valentine Gonzales

Appréciation générale de la classe

Le niveau de la classe est hétérogène. Il y a beaucoup trop de bavardages, les élèves sont donc pénalisés dans leur travail et dans leurs résultats scolaires. Des sanctions seront prises dès la rentrée en janvier. Par ailleurs, Mme Dell Acqua et Mme Kohli demandent que les mots notés dans le carnet de correspondance soient signés des parents. Il est rappelé que la note de vie scolaire démarre à 16/20.

Appréciations par matière

Anglais :

25 élèves au total. Les élèves participent activement à l'oral. En revanche, les leçons ne sont pas apprises et les devoirs ne sont pas faits. Ce qui explique une moyenne de classe à 9,8. Les élèves doivent se mettre au travail.

Allemand :

La moyenne de classe est à 13,4. Une grande majorité des élèves se situe au dessus de la moyenne.

Anglais bilangue :

19 élèves au total. La classe fonctionne très bien à l'écrit comme à l'oral.

Arts plastiques :

Bon groupe de travail. Les élèves ont gagné en autonomie surtout en fin de trimestre.

Musique :

Classe qui a beaucoup de potentiel à l'écrit comme à l'oral. Cependant, les élèves manquent de sérieux et il y a beaucoup trop de bavardages.

EPS :

La moyenne est à 14,7. Bonne classe dans l'ensemble.

Français :

Classe hétérogène. La moyenne est à 10,8. Il y a quelques très bons élèves. Pour certains élèves, le travail est superficiel voire inexistant. Le bavardage est important. La classe participe vivement à l'oral.

Histoire :

La moyenne est à 12,6. Il existe une grande hétérogénéité. La gestion du groupe n'est pas évidente car certains élèves s'éparpillent. Certains élèves montrent de l'intérêt pour la matière.

Latin :

La moyenne est à 15,6. 2 élèves sont en dessous

Mathématiques :

Le niveau de la classe est hétérogène. La moyenne est à 12,7. 3 élèves sont en grande difficulté. Certains ont fait des progrès. Trop de bavardages persistent dans cette classe.

Sciences physiques :

La moyenne est à 14,9. Classe hétérogène. La participation est globalement insuffisante mais des progrès sont constatés en fin de trimestre. 5 à 6 élèves bavardent énormément et sont particulièrement agités, ce qui génère une perte de temps.

SVT :

La moyenne est à 13. Beaucoup d'élèves se situent à 10 de moyenne voire moins.

Technologie :

La moyenne est à 12,4. Une bonne partie de la classe a une moyenne inférieure à celle de la classe.

Intervention des parents délégués :

Les élèves qui souhaitent avoir un SOS matière doivent en faire la demande auprès du professeur concerné et s'investir en cours.

Intervention des élèves délégués :

Les délégués signalent que les manuels ne sont pas tous disponibles en salle d'études ou de permanence.

Il n'y a pas de problème dans la classe. Les élèves s'apprécient entre eux.

Ils reconnaissent qu'il y a trop de bavardages en classe.

Vos délégués : P. Minarro, F. Michon, I. Tibi, F ; Prorovner